



家庭の交通安全推進員委嘱式 実施！



本日、「家庭の交通安全推進員委嘱式」が行われました。例年、年度初めのこの時期に、6年生を対象に子どもから家庭へ交通安全の意識を高揚する目的で行われています。

今年は、福島県福島警察署腰浜交番所長様から、委嘱状が交付され、6年生代表、鈴木雪乃さんが、誓いの言葉を述べました。

一小生、そして、各家庭が交通ルールを守り、交通事故のないよう十分注意しましょう。

< 誓いの言葉 >

- 1 交通のきまりを守り、みんなのお手本になります。
- 2 車に乗ったら必ずシートベルトを着用します。家族のみんなにもシートベルトやチャイルドシートの着用を呼びかけます。
- 3 弟や妹、おじいさん、おばあさんなどみんなに交通のきまりを守るよう声をかけます。
- 4 自転車に乗る時は、ヘルメットをかぶるように心がけます。

< 新入学児童の交通事故防止運動実施中 >

4月6日から、入学式・始業式に合わせて「新入学児童の交通事故防止運動」が実施されています。なれない通学路を登校する新入学児童、また、なれない通勤路を運転するドライバーも多い時期です。今週に入り、警察や交通安全指導員、本校の教職員が通学路に立って子どもたちを見守っています。

御家庭でも改めて通学路を確認いただき、交通ルールを遵守しながら、危険な場所はないか、注意したほうがよい場所はどこかなど、お子さんと一緒に確認し安全に十分注意して登校できるよう御指導をよろしく願い いたします。

< P T A 地区委員の皆さん 下校指導ありがとうございます。 >

今週から P T A 地区委員の皆さんが、各方部に分かれて、1年生の下校に付き添い、安全確認をしながら下校指導をしてくださっています。おかげさまで、安心して子どもたちを下校させ、見守ることができます。P T A の皆様の温かな対応、御協力に心から感謝いたします。